

«¡Fuera, el ex-secretario que no vale una filfa!»

Y el público desaloja la sala, lleno de ira, no queriendo ya más tratos con gente tan desvalida.

Más después la Económica, entidad administrativa, absuelve á los tenderos porque en nada ve malicia quedando estos honrados y la cosa bien tranquila.

GUASÓN.

GENERALES

Expedición al Vesubio.—Entre varias personas de Palma de Mallorca se ha agitado la idea de realizar un viaje á Nápoles con objeto de presenciar la erupción del Vesubio.

Lanzado el proyecto hánse visto apoyadas por otras, lo que les ha movido á organizar una expedición y abrir listas á fin de llegar á obtener la suscripción de ochenta pasajeros, número necesario para que sea factible la expedición.

Sangriento suceso.—En la calle Mayor de Gracia, donde vivía la esposa de un abogado de Santa Perpetua de Moguda se desarrolló un sangriento suceso el martes por la noche.

El abogado de Santa Perpetua, esposo de la señora que habitaba en Gracia, se presentó al guardia municipal de servicio en aquel punto, pidiendo le acompañara al domicilio de su mujer. Así que llamó á la puerta, se abrió ésta, presentándose el médico de Santa Perpetua, y sonando en el oído varios tiros, á consecuencia de los cuales resultaron heridos el médico y el abogado.

Este falleció en la casa de Socorro del distrito y presentaba tres heridas causadas por arma de fuego y otra de arma blanca. El adversario tenía una herida en el hombro derecho y tuvo que ser trasladado al hospital de Santa Cruz. La mujer quedó detenida en su propio domicilio á disposición del juzgado de guardia, el que se presentó enseguida, empezando á instruir las diligencias correspondientes.

LOCALES

Alcaldada.—Entre los elementos morristas ha causado muy buen efecto la presencia del alcalde de esta villa á la recepción que se hizo al Conde de

Romanones á su llegada en Barcelona.

Consideran este acto como una profesión de fe para su definitivo ingreso al partido liberal. Con este valioso refuerzo, opinan los más conspicuos que el gobierno se habrá afianzado por un tiempo indefinido.

Acto de tal resonancia, sigue siendo la comidilla de todos los círculos políticos.

Probablemente se reunirá el Consejo para tratar de tan fausto suceso, dando nueva orientación al partido y ofreciéndole una cartera para él ó algún amigo íntimo.

El partido conservador está de enhoramala, ¡Pobre Maura!

Sr. Alcalde.—Esperamos que ordenará al Inspector de Sanidad se digne pasar por la calle de Ricoma, n.º 119, cuya casa se halla faltada de pozos para el desagüe de las aguas sucias del lavadero, pues que los inquilinos se ven con la necesidad de echarlas á la calle produciendo charcos de inmundicia que pueden comprometer la salud del vecindario.

Obscurantismo.—Hay malas querencias que atribuyen al concejal Sr. Cunillera su interés de obscuridad nocturna por su acendrado amor al arroz. ¿Quién pues, le protegería en sus desvíos? Seguramente no debe ser accionista de la empresa del gas.

Otros, tan malas lenguas como los primeros, atribuyente vivo interés para que sea muy intensa la luz en el Viático, y principalmente para que sea costado de las arcas municipales. ¿Que sería entonces de las 400 *llumanetas* que años anteriores ingresaron en caja particular?

¡Cuanto desinterés y abnegación!

Hoja impresa.—Hemos recibido una hoja impresa firmada por *Varios industriales*, que pone el grito al cielo con motivo del traslado del mercado de cerdos á la plaza de la Montaña.

Nosotros amantes siempre del buen sentido, no podemos menos de censurar las razones que alegan para que no sea un hecho dicho traslado.

Deben de saber esos señores que tanto les molesta dicho traslado, que se hacen ridículos con sus pretensiones, pues que ante todo se impone la higienización de un pueblo, su embellecimiento y la salud de sus habitantes, y por lo tanto, dejen de hacer campaña tan inculta, porque la opinión científica no ve otra cosa que miras egoistas y bajas de algún ambicioso que con el pseudónimo de *Varios industriales* esconde su nombre verdadero.

La plaza de la Montaña reúne todas las condiciones apetecibles para dicho mercado porque es espaciosa y situada en punto alto donde circulan los vientos.

Adelante, pues, y que sea pronto un hecho la instalación de la fuente con agua potable en dicha plaza, y su arreglo responda al embellecimiento de nuestra villa para poder felicitar á la Corporación municipal, incluso al señor Alcalde.

Diverciones.—Hoy se verificará la función que debía celebrarse el jueves Santo en el teatro de la sociedad «La Unión Liberal», la cual fué suspendida por orden gubernativa.

Esta velada artística es á beneficio del Ateneo Obrero.

Después de una conferencia que dará el fundador del «Teatre Intim» Sr. Gual se representará su drama titulado «Misteri de Dolor» y el drama lírico en un acto del escritor D. Santiago Rusiñol y música del maestro D. E. Morera titulado: «L' Alegria que passa.»

La orquesta es la del Ateneo, que la componen valiosos artistas de las varias orquestas de esta villa.

Desaciertos.—Recientemente constituida la Comisión de Consumos, lo primero que hizo para cimentar la fama de rigorista de que venía precedida, fué la de aplicar una serie de multas á varios comerciantes por infracción manifiesta de la ley de consumos. Algunos de los infractores ignoran porque motivo no tuvieron necesidad de hacer efectiva la multa, si bien suponíamos que sería porque la Comisión discutiendo friamente sobre el particular no encontraría infracción palpable y, ante un caso dudoso, prefirió inclinarse al bando de la benevolencia.

Distinta suerte les cupo á otros industriales, pues tres de ellos previo juicio verbal fueron condenados al pago de veinticinco pesetas dos de ellos, y á la de cincuenta el tercero.

No conformes con la pena impuesta entablaron estos, el correspondiente recurso de apelación y, á los pocos días, vieron que la superioridad *efectivamente* no confirmaba la sentencia, y por lo tanto, les relevaba del pago de la multa.

¡A cuantos tristes comentarios se presta aplicación tan singular, de la ley de Consumos!

¡El don del desacierto en todos los asuntos!